

湯梨浜中学校だより

『礼輪笑活(れいわしょうかつ)』

湯梨浜町立湯梨浜中学校

校長 梅津 寿文
令和元年9月20日

【男女ともに大活躍！そろって県大会へ】

昨日、北栄町お台場公園コースにて第45回(男子通算59回・女子29回)鳥取県中学校総合体育大会駅伝競走の部が行われました。

女子は7月のチーム発足時は部員3人ということで出場自体が危ない状況でのスタート、夏場も女子部員3人での寂しい活動ぶりでした。そこで、2学期の始業式で異例の再募集を行いました。それに应运えてくれたのが3年生6名で、一大事を救ってくれました。そして、大会本番では堂々の『5位入賞』を果たし、発足当初には考えられなかった県大会出場権を獲得しました。

男子は1区で激しい首位争いを演じ、2区で一気に引き離して独走態勢に入りました。その後もそれぞれの力を十分に発揮して、安定したレース運びでの『優勝』でした。



【記録会】女子 2.1km の部には、3年生の柴田妃菜さんと山田華恋さんが出場しました。また、2・3年男子 3km には川崎友拓君と宮本優弥君が出場し、それぞれが自己ベストをめざして力走しました。

【女子】女子『5位』入賞(県大会出場) 総合タイム「47分45秒」



女子の部は11時半にスタート、1区 3km は3年生の福本舞衣さん、2区 2.1km に2年生の河田理子さん、3区 2.1km に3年生の森本さくらさん、4区 2.1km に3年生の田中風華さん、5区 3km に2年生の福羅和さんが出場しました。前半から好位置をキープしてタスキをつなぎ、アンカーの福羅さんが5位でゴールインしました。

誰がヒロインというわけでなく、5人がじっくりと粘り強くタスキをつないでの入賞、あと一歩で区間賞(区間2・3位)という人もいて、これぞ「湯梨浜女のご根性」という姿を見せていただきました。本当によく頑張りました。

【男子】男子はぶっちぎりの『優勝！』 総合タイム「59分8秒」 区間賞3人



男子の部は午後1時にスタート、全員それぞれが3kmを走りました。1区は3年生の南証憲君、2区も3年生の山田雅貴君、3区は2年生の長田迅君、4区は3年生の中本匠美君、5区は3年生の阿弓湧雅君、6区も3年生の長綱柊弥君が出場しました。スタートから南君の期待どおりの快走で上位につけ、2区の山田君の全国トップクラスの走りでも独走態勢を形成、その後も堅実に粘り強くタスキをつないでアンカー長綱君が最後まで気を抜くことなく、しっかりと走りきってゴールテープを切りました。それぞれの力が出せたすばらしい結果でした。この調子で『県大会制覇へ！』

ところで、来月の16日(水)には中部地区代表として県大会に出場しますが、そこでは「走る力」だけでなく、「応援・挨拶・マナー」でも『優勝』をめざしてほしいと思います。残念ながら日頃の練習やこの度の大会のようすを見ていると、「挨拶」では中部地区でも上位チームとはいえないように感じました。しっかりと「目を見て大きな声」で挨拶をしていた部員もいましたが、「気づいているのに素通り」という選手もいました。これではチームの雰囲気も良くなりません。今後「良い伝統」は残せないといいと思います。私も長年、バスケットや水泳・野球等を指導してきましたが、「授業・掃除・挨拶・マナー」等々、日頃の生活を大切にすることにこだわってきました。当時、私が顧問として担当させていただいた頃のことを記憶されている保護者の方々もあると思いますが、「授業中に寝ている」「挨拶をしない」「掃除をさぼる」等の良くないことをしている生徒は「試合に出る資格はない!」として、厳しくお世話させていただきました。これからこのチームが「駅伝をとおして」たくさんの「+α」を学び、『人としての大切な力』を身につけてくれることを期待しています。当日も、保護者や地域の方々から大声援やたくさんのパワーをいただき、大変すばらしい成績を残すことができました。この度の結果も皆様のお陰です。本当にありがとうございました。今後ご指導・ご支援いただきますようよろしくお願いいたします。